



ECHT UNECHT. EINE SCHÜLERINNEN-EXPERTISE ZUR AKTUELLEN AUSSTELLUNG

Eine Kooperation von Stadtgalerie Klagenfurt und Kunstklasse_BRG Viktring.

Auf die derzeit in der Stadtgalerie Klagenfurt laufende Ausstellung „Echt? Das Phänomen Fälschung“ haben Kunstklasse-SchülerInnen des BRG Viktring mit ihrer eigenen Auseinandersetzung zu diesem Thema reagiert.

Diese bemerkenswerte Kooperation zwischen öffentlichem Museumsbetrieb und Schule erlaubt den SchülerInnen erstmals einer breiteren Öffentlichkeit gegenüberzutreten und ihre Arbeiten vorzustellen. Dass eine Ausstellung nicht mit dem Verlassen des Museums endet, soll diese erweiterte bildnerische Rezeption junger künstlerisch arbeitender Menschen zeigen.

Fälschen, Kopieren, Nachahmen: das machen wir von frühen Kindestagen an und es inspiriert uns unglaublich. Diese Ausstellung ermutigte genau dazu: es auszuprobieren und „Kunst zu fälschen“. Am Vorbild großer Meister lernen, sich an ihnen messen oder an ihnen scheitern, das war die Aufgabe, die sich die Kunstklasse-SchülerInnen bei Frau Prof. Julia Trenkwalder und Frau Prof. Barbara Mairinger des BRG Viktring stellten.

(Mag.art. Barbara Mairinger)

LIVING STUDIO DER STADTGALERIE KLAGENFURT

Theatergasse 4, A-9020 Klagenfurt am Wörthersee

Öffnungszeiten:

Täglich außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Feiertags außer Montag von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Am 13. Februar 2018 (Faschingsdienstag) ist die Galerie geschlossen!

T +43 463 537-5224 oder -5532

stadtgalerie@klagenfurt.at, www.stadtgalerie.net



VERNISSAGE

**Dienstag,
6. Februar 2018, 19.00 Uhr**

Begrüßung:

MMag^a Manuela Tertschnig
Leitung Abteilung Kultur

Zur Ausstellung:

Mag.art. Barbara Mairinger
Professorin BRG Viktring

Eröffnungsworte:

Dr. Maria-Luise Mathiaschitz
Bürgermeisterin und Kulturreferentin
der Landeshauptstadt Klagenfurt am Wörthersee

Die KünstlerInnen sind anwesend!

**AUSSTELLUNGSDAUER
7. bis 18. Februar 2018**